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Der Begriff Nachhaltigkeit ist in unserer Gesellschaft von enormer Bedeutung. Auch in der Anglerei spielt die
Schonung der Ressourcen und der gute Umgang mit der Umwelt eine tragende Rolle. Dafür wird einiges
unternommen. Das zeigt sich auch auf der Aqua Fisch in Friedrichshafen, die vom 08. bis zum 10. März
stattfindet. Aber nicht nur beim Zubehör wird umgedacht - auch in anderen Bereichen wird beim Angeln auf
Nachhaltigkeit geachtet. 

Anmoderation:
Der Begriff Nachhaltigkeit ist in unserer Gesellschaft von enormer Bedeutung. Auch in der Anglerei spielt die
Schonung der Ressourcen und der gute Umgang mit der Umwelt eine tragende Rolle. Dafür wird einiges
unternommen. Das zeigt sich auch auf der Aqua Fisch in Friedrichshafen, die vom 08. bis zum 10. März
stattfindet. Aber nicht nur beim Zubehör wird umgedacht - auch in anderen Bereichen wird beim Angeln auf
Nachhaltigkeit geachtet. Bettina Hoffmann berichtet.

Durch das Angeln sollen Fischbestände nicht gefährdet werden und die Umgebung keinen Schaden nehmen.
Damit das gelingt, ist die Arbeit von Fischereivereinen von enormer Bedeutung. Seit Jahren kümmert sich
Ingo Kramer vom Landesfischereiverband Baden-Württemberg um den Schutz der Gewässer und der Tiere,
die dort ihren Lebensraum haben. 
O-Ton
Die Renaturierung der Gewässer spielt beim Thema Nachhaltigkeit und Lebensraumerhaltung für die Fische
ebenfalls eine zentrale Rolle.
O-Ton
Angler, die nachhaltig denken, möchten giftige Schwermetalle wie Blei oder auch Weichmacher aus Plastik
nicht in ihren Gewässern haben. Jörg Strehlow hat mit seiner Firma das passende Zubehör entwickelt. 
O-Ton
Auch wer nicht selbst angelt, aber gerne Fisch isst, kann etwas tun, um die Umwelt nachhaltig zu schützen. 
O-Ton
Profiangler Enrico di Ventura sieht in Sachen Nachhaltigkeit beim Angeln unbedingt auch die Politik in der
Pflicht. Eine Gesetzesänderung hält er für zwingend erforderlich. 
O-Ton
Der Schutz der Natur ist unter verantwortungsbewussten Anglern und natürlich auch unter Nicht-Anglern eine
Art Ehrenkodex. Denn nur so kann es gelingen, Gewässer und Fischbestände für nachkommende
Generationen zu erhalten.
Bettina Hoffmann, Redaktion... Friedrichshafen


